



Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2018

Schriftliche Anfrage Franziska Roth betreffend Stufenübertritte der Schülerinnen und Schüler vom SJ 17 /18 aufs SJ 18/19

P185333

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Zuteilung der Schülerinnen und Schüler in die Leistungszüge A, E und P der Sekundarstufe I wird seit der Einführung erfasst. Das Erziehungsdepartement führt seit dem Jahr 2000 am Ende der obligatorischen Schulzeit eine Abgangsbefragung durch. An dieser Befragung, die Ende Juni im Unterricht stattfindet, nehmen fast alle Schülerinnen und Schüler teil. Die Befragung sowie eine im September erstmals durchgeführte Überprüfung der Angaben der Befragten (bei Übertritt in eine öffentliche Schule) ergab eine Quote von 41.7% Übertritten von der Sekundarstufe I an die öffentlichen Basler Gymnasien. Zum Zeitpunkt der Abgangsbefragung war bei 4.8% der Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I die Anschlusslösung nicht klar. Diese Quote umfasst auch jene Jugendlichen, die am Tag der Befragung nicht anwesend waren, und solche, deren Angaben im September nicht verifiziert werden konnten.

